

Cineinforme y Cine & Tele On Line felicitan a CineEurope por su 25º aniversario

Desde su creación, Cineinforme ha estado apoyando a CineEurope, al igual que Cine & Tele On Line desde hace 17 años, cuando nuestro portal comenzó a navegar por la red. La primera edición de la gran feria internacional de exhibición y distribución a nivel europeo tuvo lugar en Bruselas, con el nombre de Cinema Expo Internacional, para después pasar a Amsterdam. A partir de 2011 y ya con su nuevo nombre de CineEurope, se ha celebrado en Barcelona, cumpliendo ahora su quinto año consecutivo en la Ciudad Condal.

Con la colaboración de la **Union Internationale des Cinémas (UNIC)**, CineEurope se ha abierto a la producción europea, contando con la presencia de compañías francesas como Studiocanal y UniFrance Film o la británica MisterSmith.

Desde que UNIC se incorporó al evento y su junta directiva decidió incluir a la producción europea, **echamos en falta la presencia de alguna película española**, pues consideramos que CineEurope es un espacio ideal para entidades como FAPAE (patronal que aglutina a los productores audiovisuales españoles), el Instituto Nacional de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales (ICAA) o el ICEX España Exportaciones e Inversiones, siendo estas dos últimas instuciones referentes para el sector español del audiovisual.